

XVI. Nachtrag zum Geschäftsreglement des Kantonsrates

Antrag vom 30. November 2015

FDP-Fraktion (Sprecher: Rüesch-Wittenbach)

Eventualantrag für den Fall, dass der Kantonsrat auf die Vorlage eintritt:

Art. 20bis Abs. 1 Bst. c: Streichen.

Begründung:

Eine Fachbereichskommission für die Themenbereiche «Raumplanung, Kultur, Verkehr, Energie und Umwelt» ist nicht notwendig. Die Kommission hätte keine wiederkehrenden Geschäfte und kaum Geschäfte mit einem ähnlichen thematischen Hintergrund zu behandeln. Der mit den Fachbereichskommissionen angestrebte Zweck einer fachlichen Spezialisierung wird durch diese Kommission nicht erreicht. Vorteile sind durch die Gründung dieser Kommission nicht erkennbar. Daher sind die Gesamtkosten namentlich für die Personalressourcen von 50 Stellenprozent für Geschäftsführung, Beratung und Bereitstellung von Dokumentationen nicht gerechtfertigt.